



 Pièces
 5 Pièces

 Superficie
 130 m²

 Référence
 0\$9295V2

 Prix
 2 495 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)

MAISONS & APPARTEMENTS

Amanda Properties vous propose dans une résidence de standing de la basse Californie niché dans un domaine fermé avec piscine au calme absolu. Ce magnifique appartement traversant de 130m2 offrant une vue imprenable sur la mer cet la baie de cannes, situé au dernier étage, il se compose d'un séjour avec une cuisine ouverte entièrement équipée, une suite parentale avec salle de douche, dressing offrant une vue mer et de trois autres chambres en suite. L'appartement bénéficie d'une terrasse de 30m2 d'une exposition plein sud. L'appartement est vendu avec deux places de parking et deux caves

Amanda Properties is pleased to offer you this apartment in a luxury residence in basse Californie, nestled in a gated estate with swimming pool in absolute calm. This magnificent 130m2 walk-through flat with uninterrupted views of the sea and the Bay of Cannes is located on the top floor and comprises a living room with a fully equipped open-plan kitchen, a master suite with shower room and dressing room offering sea views and three other en suite bedrooms. The flat benefits from a 30m2 south-facing terrace. The flat is sold with two parking spaces and two cellars.

AMANDA PROPERTIES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





